

保険金詐欺事件検挙で新潟県警に感謝状

～40件の事故を作出した詐欺事件検挙の功績を称える～

新潟県損害保険防犯対策協議会(会長：河野 泰之・損害保険ジャパン株式会社 新潟支店長)では、2月21日(火)新潟県警察本部交通部交通指導課と柏崎警察署に感謝状を贈呈しました。

本件は、わざと車をぶつけるなどの単独交通事故を40件作出し、10社の保険会社から保険金を騙し取った詐欺事件で、昨年11月から本年1月にかけて3回検挙されたものです。今回の検挙が、社会公共性の高い損害保険事業の健全な運営に多大な貢献をしたとして、その功績を称えたものです。

贈呈式は新潟県警察本部交通部長室で行われ、河野会長から交通指導課・小泉 衛課長および柏崎警察署交通課・高橋 聡課長に感謝状を贈呈しました。

感謝状贈呈後、河野会長から、事故を偽装した保険金詐欺事件解決への謝辞がありました。山崎 和幸交通部長からは、「今回の検挙について様々な反響があった。このような感謝状をいただき、県警職員にとっても大きな励みになる。」とのコメントがありました。

その後、悪質な住宅修理業者問題への取組み、損保各社における不正請求事案への対応等について懇談しました。

当支部は、当協議会の事務局として、今後も、警察等と連携しながら保険金不正請求排除に向けて取り組んでまいります。



感謝状贈呈の様子



左から山崎交通部長、高橋柏崎署交通課長、小泉交通指導課長、河野会長、小沢代表幹事